

# El obligado reconocimiento a nuestros empresarios

El 29 de noviembre, AEDA entregó sus galardones anuales en una cita que contó con el presidente nacional de CEPYME y de la CECAM, Jesús Bárcenas. También intervinieron el responsable provincial Arturo Mesa, el dirigente de los empresarios daimieleños Vicente Fernández-Espartero y el alcalde Díaz del Campo.

## Los premiados

**Restaurante Casa Julián**  
TRAYECTORIA EMPRESARIAL  
Julián Caraballo y Rocío Maroto

**Plásticos Técnicos Daimiel**  
INNOVACIÓN Y PROYECCIÓN EMPRESARIAL  
Eusebio y Jaime Clemente

**Tipos Moda**  
COMERCIO INNOVADOR  
Marí Cruces Ruiz de la Hemosa

**Junta de Hermandades de Semana Santa**  
PREMIO ESPECIAL  
Jesús Martín-Consuegra,  
Francisco García-Simal,  
Ángel Arcís,  
Ramón Galiana,  
Joaquín Martín-Consuegra,  
Ramón Díaz de Mera  
y Manuel Barrajón\*  
\* Presidentes desde su fundación



**Bárcenas**

**«En Daimiel se están haciendo las cosas bien»**



**Mesa**

**«Futuro prometedor y situación privilegiada»**



**Díaz del Campo**

**«Trabajar para seguir siendo la referencia»**



**Fernández-Espartero**

**«Es la hora de la responsabilidad»**